

Jahreshauptversammlung 2014

30.03.2014 19:05



v.links Barbara Hornung, Barbara Schwägler und Claudia Fritschle

Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V.

Das Akkordeonorchester feiert 80-jähriges Bestehen

Bei der Hauptversammlung wurde Claudia Fritschle einstimmig zur neuen Elternvertreterin gewählt.

Riedlingen (sz) – Bei der Hauptversammlung des Akkordeon-Orchesters Riedlingen wurde Claudia Fritschle zur neuen Elternvertreterin gewählt. Barbara Schwägler wurde als zweite Vorsitzende in ihrem Amt bestätigt.

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Barbara Hornung wurden die verschiedenen Berichte der Schriftführerin, der beiden Dirigenten Cornelia Dick und Dr. Wolfgang Störkle, der Jugendleiterin und der Kassiererin vorgetragen. Das Akkordeon-Orchester Riedlingen hat derzeit insgesamt 79 Mitglieder. Davon spielen 13 Spieler im Jugendorchester und 23 im Hauptorchester.

Über das Jahr verteilt fanden einige Konzerte des Haupt-Orchesters und des Orchesters Tastenzauber statt. Die beiden Akkordeon-Schülerinnen Luisa Sauter und Melina Fritschle nahmen erfolgreich am D1-Lehrgang teil und Tamara Bischof erhielt zweifach das Prädikat ausgezeichnet bei Musikwettbewerben. Des Weiteren belegte das Jugendorchester bei den Bezirks-Musik-Tagen in Mietingen einen hervorragenden zweiten Platz.

Auch die Teilnahmen beim Riedlinger Flohmarkt, bei der Riedlinger Mitsommernacht und beim Sommerferienprogramm waren volle Erfolge. Barbara Hornung bedankte sich bei den vielen fleißigen Helfern, die beim großen Narrentreffen in Riedlingen geholfen haben. Das Zelt des Orchesters war sehr gut besucht.

Bei den Wahlen wurde Claudia Fritschle einstimmig zur neuen Elternvertreterin gewählt und Barbara Schwägler wurde als zweite Vorsitzende bestätigt.

Für fünf Jahre aktives Spielen wurden Luisa Sauter, Anna Maier und Menuin Rau geehrt. Der Verein bedankte sich bei der Vorsitzenden Barbara Hornung für ihr ganzjähriges tolles Engagement und ihre vielen Mühen.

Beim Ausblick auf das Jahr 2014 wurden die Termine des Vereins vorgestellt. Das Akkordeon-Orchester Riedlingen feiert in diesem Jahr sein 80-jähriges Bestehen.

Dies wird mit einem Jubiläumskonzert am 18. Oktober gefeiert, hieß es bei der Versammlung.